

Panglima TNI Sebut Ke Depan Paskhas Diberikan Tugas Khusus

JAKARTA (IM) - Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa melakukan kunjungan kerja ke Markas Wing 1 Korps Pasukan Khas (Paskhas) TNI AU di Halim Perdanakusuma, Jakarta Timur, Kamis (16/12). Andika didampingi oleh Ketua Umum Dharma Pertiwi Hetty Andika Perkasa.

Dalam pengarahannya, Andika turut menyampaikan rasa bangganya terhadap kemampuan yang dimiliki Korpaskhas TNI AU. Dirinya pun berharap dengan kondisi yang dimiliki harus lebih percaya diri sebab sudah jauh lebih baik dibanding dengan negara lain.

"Ke depan Korpaskhas akan dilibatkan dalam berbagai penugasan selain tu-

gas- tugas khusus. Sehingga akan memberikan wawasan baru," ungkap Andika dalam keterangan tertulis Puspen TNI, Jumat (17/12).

Panglima TNI berpesan kepada para komandan satuan di jajaran Korps Paskhas untuk benar-benar menjaga nama baik TNI. Tak hanya itu seluruh anak buah juga harus dijaga.

"Sehingga Korpaskhas selalu menjadi kebanggaan TNI dan seluruh masyarakat Indonesia," tuturnya.

Dalam kesempatan tersebut, Andika dan Hetty disambut oleh Kapala Staf Angkatan Udara (KSAU) Marsekal TNI Fadjar Prasetyo dan Dankorpaskhas, Marsda TNI Eris Widodo. ● han

Omicron Masuk Indonesia, Jadi Alarm Kewaspadaan

JAKARTA (IM) - Pemerintah melalui Kementerian Kesehatan telah mengumumkan bahwa Covid-19 varian B.1.1.529 atau Omicron telah terdeteksi masuk ke Indonesia. Kasus tersebut terdeteksi pada seorang pekerja kebersihan di RSDC Wisma Atlet.

Dengan terdeteksinya bahwa virus Corona varian baru, Omicron, sudah masuk ke Indonesia, hendaklah masyarakat semakin waspada, dengan tetap disiplin melakukan protokol kesehatan (prokes) 3M, yakni memakai masker, mencuci tangan dan tetap menjaga jarak dengan orang lain, agar tidak tertular virus yang disebut penularannya sangat cepat.

Sayangnya, berdasarkan pantauan di sejumlah tempat, sudah banyak masyarakat mengabaikan prokes, seperti tidak memakai masker. Di Terminal Pulogadung, Jakarta Timur, sejumlah sopir angkota yang sedang ngetem, terlihat tidak memakai masker. Kemudian, beberapa di antaranya ada yang memakai masker dilorot hingga dagu.

Juru Bicara Satuan Tugas Penanganan Covid-19, Wiku Adisasmito, mengatakan penemuan kasus Covid-19 varian Omicron menjadi tanda alarm kewaspadaan untuk Indonesia. Artinya, masyarakat Indonesia harus semakin waspada terhadap penerapan protokol kesehatan (prokes). Sebab cara termudah untuk menghindari Covid-19 varian baru itu adalah disiplin melaksanakan prokes 3M, yakni memakai masker, rajin mencuci tangan dengan sabun, dan selalu menjaga jarak dengan orang lain.

"Kondisi kasus yang cenderung baik seyogyanya tidak membuat kita abai dan lengah menerapkan protokol kesehatan. Mengingat besarnya dampak yang terjadi akibat lonjakan kedua. Mari bersama kita pertahankan kondisi yang terkendali ini, dengan menerapkan disiplin protokol kesehatan sebagai cara yang paling mudah, murah, dan efektif dalam mencegah penularan," ujar Wiku Adisasmito dalam siaran pers, Jumat (17/12).

Wiku meminta kepada seluruh elemen masyarakat untuk tidak lengah dan terus membekali diri dengan informasi perkembangan penanganan Covid-19 di Indonesia, sehingga tidak lagi terjadi

pelanggaran yang berpotensi merugikan orang lain.

"Dimohon kepada seluruh masyarakat untuk mempelajari kebijakan yang berlaku dan menaatinya. Kebijakan ini dibuat tidak pandang bulu dan ditegakkan kepada seluruh lapisan masyarakat sesuai dengan yang tertera serta SE Satgas No 25," tutur Wiku.

Wiku dalam kesempatan juga berharap bahwa waspada dengan tetap disiplin melakukan protokol kesehatan Covid-19. Satgas Covid-19 Nasional, kata Wiku, akan mendukung setiap langkah hukum yang dilakukan aparat.

"Satgas Covid-19 menyerahkan proses penegakan hukum oleh pihak yang berwenang. Satgas berharap seluruh pihak yang berwenang menindaklanjuti kasus ini sesuai prosedur dan peraturan perundang-undangan yang berlaku," tutur Wiku.

Sementara itu, Wakil Presiden (Wapres) Ma'ruf Amin sebelumnya meminta agar pintu-pintu masuk ke wilayah Indonesia, baik darat, laut, dan udara, diperketat agar varian Omicron tidak masuk dan menyebar di wilayah Indonesia.

"Saya kira pertama tentu, (pemerintah akan) memperketat masuknya berbagai pintu masuk dari udara, laut, maupun darat jangan sampai mereka (varian omicron) itu lolos," tegas Wapres disela menghadiri Kongres Persatuan Insinyur Indonesia ke-22 Tahun 2021, di Nusa Dua, Bali Kamis (17/12).

Dengan masuknya varian Omicron ini, Wapres pun meminta saat ini protokol kesehatan diperketat. Selain itu, testing, tracing, dan treatment juga digencarkan.

"Karena ini sudah mulai masuk maka kita minta prokes untuk diperketat terutama masker. Kemudian juga Pedulilindungi dan juga tracing testing akan terus kita pergiat," tegasnya.

Selain itu, Wapres meminta agar semua masyarakat segera melakukan vaksinasi. Bahkan, vaksinasi booster juga sudah akan dimulai pada Januari 2022 mendatang. "Kemudian vaksinasi ini akan dipercepat, bahkan nanti Januari sudah masuk booster ya. Booster sudah masuk, ini vaksinasi," kata Wapres. ● mar

KPK Eksekusi Terpidana Kasus Korupsi Ekspor Lobster ke Lapas Sukamiskin

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengeksekusi salah satu terpidana kasus suap pengurusan izin ekspor benih bening (benur) lobster, Ainul Faqih ke Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Sukamiskin, Bandung, Jawa Barat.

Ainul Faqih merupakan Sekretaris Pribadi (Sespri) Istri mantan Menteri Edhy Prabowo, Iis Rosita Dewi. Ia dijebloskan ke Lapas Sukamiskin Bandung setelah putusan banding di Pengadilan Tinggi DKI berkekuatan hukum tetap alias inkrah.

Ainul Faqih dinyatakan bersalah karena turut serta melakukan tindak pidana korupsi secara bersama-sama terkait pengurusan izin ekspor benur lobster.

"Jaksa eksekusi Hendra Apriansyah, telah selesai melaksanakan eksekusi pidana badan dari terpidana Ainul Faqih berdasarkan putusan Pengadilan Tipikor pada Pengadilan Tinggi DKI

Jakarta Nomor:32/Pid.Sus-TPK/2021/PT-DKI tanggal 1 November 2021," kata Plt Juru Bicara KPK, Ali Fikri melalui pesan singkatnya, Jumat (17/12).

Berdasarkan putusan Pengadilan Tinggi DKI Jakarta Pusat, Ainul Faqih menjalani pidana penjara selama empat tahun di Lapas Sukamiskin Bandung, dikurangi masa penahanan.

Ainul juga diwajibkan membayar denda sebesar Rp300 juta dengan ketentuan apabila tidak dibayar maka diganti dengan pidana kurungan selama empat bulan.

Putusan tersebut sesuai dengan vonis pertama di Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) Jakarta Pusat. Ainul Faqih dinyatakan telah terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah karena membantu mantan Menteri Kelautan dan Perikanan, Edhy Prabowo dalam menerima suap dari para eksportir Benih Bening Lobster (BBL). ● mei

2 Polhukam

FOTO/ANT



MENDAGRI TINJAU PELAKSANAAN VAKSINASI DI PADANG

Mendagri Tito Karnavian (kiri) berdialog dengan warga saat pelaksanaan vaksinasi COVID-19 di Balai Gadang, Padang, Sumatera Barat, Jumat (17/12). Mendagri melakukan kunjungan kerja ke Padang dengan agenda meninjau proses vaksinasi dan rapat koordinasi untuk percepatan vaksinasi COVID-19 di Sumatera Barat.

KPK Buat Terobosan Baru di Kasus RJ Lino Terkait Cara Penghitungan Kerugian Negara

Majelis hakim menyatakan RJ Lino terbukti bersalah melakukan tindak pidana korupsi yang merugikan negara 1,9 juta dolar AS atau setara Rp28 miliar.

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) membuat terobosan baru terkait cara penghitungan kerugian keuangan negara. Terobosan tersebut telah diterapkan KPK di kasus korupsi yang menjerat mantan Direktur Utama (Dirut) PT Pelabuhan Indonesia II (Pelindo II), Richard Joost Lino (RJ Lino).

Di kasus RJ Lino, KPK melakukan penghitungan kerugian keuangan negara mandiri dengan berkoordinasi Badan Pemeriksa Keuangan (BPK). Kerugian keuangan negara di kasus RJ Lino, dihi-

tung oleh Accounting Forensic pada Direktorat Deteksi dan Analisis Korupsi KPK.

"Maka, jika perkara tersebut telah berkekuatan hukum tetap, seluruh pertimbangan hakim termasuk terkait penghitungan kerugian negara dimaksud tentu akan menjadi terobosan baru bagi KPK dan pemberantasan korupsi ke depan dalam menangani perkara korupsi," kata Plt Juru Bicara KPK, Ali Fikri melalui pesan singkatnya, Jumat (17/12).

Ali mengapresiasi vonis majelis hakim Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor)

Jakarta terhadap RJ Lino dengan memasukkan penghitungan kerugian keuangan negara oleh KPK dalam pertimbangan putusan. Meskipun, saat ini putusan tersebut belum berkekuatan hukum tetap.

"Ada tidaknya kerugian keuangan negara pada perkara tipikor penting diketahui, sehingga dapat disimpulkan memenuhi atau tidak unsur pidananya," ujar Ali Fikri.

Kerugian keuangan negara merupakan salah satu jenis korupsi berdasarkan Undang-Undang 31 tahun 1999 tentang pemberantasan tindak pidana korupsi. Penghitungan kerugian tersebut penting dilakukan guna pemulihan keuangan negara atas hasil tindak pidana korupsi.

"Nilai penghitungan keuangan negara juga penting dalam proses asset recovery

pada eksekusi putusan inkrah nantinya. Namun sejauh ini, perkara dengan terdakwa RJ Lino tersebut masih berproses. Sehingga kami tentu akan menunggu sampai perkara tersebut inkrah," kata Ali.

Majelis hakim Pengadilan Tipikor Jakarta menyatakan RJ Lino terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah melakukan tindak pidana korupsi terkait pengadaan dan pemeliharaan tiga QCC di Pelindo II. Lino dinyatakan bersalah telah merugikan negara 1,9 juta dolar AS atau setara Rp28 miliar.

RJ Lino terbukti telah memperkaya perusahaan asal Tiongkok, Wuxi Hua Dong Heavy Machinery Science and Technology Group Co. Ltd. (HDHM) hingga mencapai 1,9 juta dolar AS dari pengadaan tiga QCC tersebut.

Perbuatannya itu dianggap melawan hukum karena telah mengintervensi pengadaan QCC lewat jabatannya. Atas perbuatannya, majelis hakim Pengadilan Tipikor Jakarta menjatuhkan hukuman empat tahun penjara dan denda Rp500 juta subsidiar enam bulan kurungan terhadap RJ Lino.

Namun demikian, hakim tidak memutuskan pidana tambahan berupa pembayaran uang pengganti atas kerugian negara yang ditimbulkan oleh RJ Lino. Putusan tersebut sempat diwarnai dissenting opinion atau perbedaan pendapat antara tiga hakim yang memutus perkara RJ Lino. Perbedaan pendapat tersebut terjadi antara Ketua Majelis Hakim Rosmina dengan dua Hakim Anggotanya, Teguh Santoso dan Agus Salim. Di mana, Ketua Majelis Hakim Rosmina menyatakan bahwa RJ Lino tidak terbukti bersalah seperti apa yang ada dalam dakwaan Jaksa Penuntut Umum (JPU).

Sedangkan dua Hakim Anggota, Teguh Santoso dan Agus Salim menyatakan bahwa RJ Lino bersalah. RJ Lino dinyatakan melanggar Pasal 3 Undang-Undang Nomor 31 Tahun 1999 Tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi sebagaimana diubah dengan Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2001 Tentang Perubahan atas Undang-Undang Nomor 31 Tahun 1999 Tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi Jo. Pasal 55 ayat (1) ke-1 KUHP. ● han

Wisma Atlet Kemayoran Lockdown 7 Hari, Rusun Nagrak Disiapkan untuk Karantina

JAKARTA (IM) - RSDC Wisma Atlet Kemayoran Jakarta diisolasi sampai 7 hari ke depan sebagai bentuk antisipasi dini untuk mencegah penularan varian Covid-19 Omicron pada level komunitas menyusul ditemukannya seorang petugas kebersihan Rumah Sakit Wisma Atlet Jakarta tertular varian Omicron.

Selain itu, pemerintah telah mendeteksi lima kasus probable Omicron yang melibatkan pelaku perjalanan internasional dari warga negara Indonesia serta asingHal ini diambil berdasarkan rapat koordinasi dengan Menkomarves, Menteri Kesehatan, TNI, dan Satgas Penanganan Covid-19, yang dilanjutkan dengan rapat teknis dengan kementerian lembaga terkait hari ini.

RSDC Wisma Atlet Kemayoran merupakan rumah sakit khusus untuk merawat pasien Covid-19 sejak pandemi melanda Indonesia pada pertengahan Maret 2020. Dalam beberapa pekan terakhir, beberapa tower rumah sakit ini difungsikan sebagai tempat karantina pelaku perjalanan internasional, melengkap Wisma Atlet Pademangan.

Ketua Satgas Penanganan Covid-19 Letnan Jenderal Suharyanto, mengatakan, pemerintah juga membuka Rusun Nagrak, di Cilincing Jakarta Utara untuk karantina ter-

pusat bagi PMI, Pelajar, dan ASN sebagai cadangan tempat karantina.

"Rusun Nagrak memiliki kapasitas lebih dari 4.000 tempat tidur. Dua hari lalu, saya sudah mengecek kesiapannya," kata Suharyanto, Jakarta, Jumat (17/12).

Suharyanto meminta bagi pasien yang sudah selesai menjalani masa karantina di Tower 4 RSDC Wisma Atlet, selama 14 hari ke belakang, harus terus memantau kondisi kesehatan, apabila terjadi gejala segera laporan kepada puskesmas di wilayahnya.

"Saya menghimbau agar masyarakat tidak panik, tetapi tetap waspada dengan memperketat protokol kesehatan, segera melakukan vaksinasi, dan menghadapi Natal dan Tahun Baru dengan mengurangi mobilitas," pungkash Suharyanto.

Sementara Kapuskes TNI, Mayjen TNI Budiman mengatakan, selama Wisma Atlet Kemayoran lockdown, seluruh pasien positif Covid-19, petugas, hingga pelaku perjalanan dari luar negeri yang sedang menjalani proses karantina tidak diperbolehkan pulang.

"Untuk melakukan lockdown itu tidak boleh ada orang keluar masuk, kalau ada yang keluar masuk itu orang yang menggunakan hazmat, misalkan dokter spesialis. Baju hazmat level 3, yang seperti astronot. Setelah mau pulang akan di disinfektan, mandi, ganti baju, baru boleh keluar. Untuk rekan-rekan (petugas) yang tinggal di RSDC tidak boleh keluar," ujar Budiman, Jumat (17/12).

Ia mengungkapkan, Pusk- kes TNI terus bekerja sama dengan Kodam Jaya dan stakeholder terkait dalam menyiapkan sarana prasarana di RSDC-19 Wisma Atlet Kemayoran untuk menghadapi varian baru virus Covid-19 Omicron. ● ber



DPR RI TINJAU ASRAMA HAJI PALEMBANG

Rombongan Komisi VIII DPR RI meninjau fasilitas replika lintasan sai saat kunjungan kerja ke Asrama Haji Palembang, Sumatera Selatan, Jumat (17/12). Kunjungan kerja untuk meninjau kesiapan Asrama Haji Palembang sebelum pembentukan Panitia Kerja (Panja) Haji 2022.

KPK Periksa Kakanwil BPN Riau Terkait Kasus HGU Perkebunan Sawit

JAKARTA (IM) - Kepala Kantor Wilayah Badan Petanahan Nasional (BPN) Provinsi Riau M Syahrir diperiksa penyidik KPK terkait kasus pengurusan Hak Guna Usaha (HGU) sawit yang diurus PT Adimulia Agrolestari di Kabupaten Kuantan Singingi (Kuansing), Kamis (16/12).

Syahrir diperiksa sebagai saksi untuk tersangka Bupati nonaktif Kuansing Andi Putra.

"M Syahrir dikonfirmasi terkait dengan mekanisme dan prosedur pengurusan HGU, yang salah satunya pengurusan HGU oleh PT AA (Adimulia Agrolestari) yang diduga ada aliran dana dalam pengurusan HGU," ujar Pelaksana Tugas Juru Bicara KPK Ali Fikri, melalui keterangan tertulis, Jumat (17/12).

Dalam perkara ini, KPK telah menetapkan satu tersang-

ka lain yakni General Manager PT Adimulia Agrolestari bernama Sudarso.

Wakil Ketua KPK Lili Pintauli Siregar sebelumnya menjelaskan, PT Adimulia Agrolestari diketahui mengajukan perpanjangan HGU tahun 2019-2024. Salah satu syarat untuk memperoleh perpanjangan HGU adalah dengan membangun kebun kemitraan minimal 20 persen dari HGU yang diajukan.

Lokasi kebun kemitraan 20 persen milik PT Adimulia Agrolestari diketahui berada di Kabupaten Kampar. Sementara itu, seharusnya letak kebun kemitraan itu berada di Kabupaten Kuantan Singingi.

"Agar persyaratan ini dapat terpenuhi, SDR (Sudarso) kemudian mengajukan surat permohonan ke AP (Andi Putra) selaku Bupati Kuantan Singingi

dan meminta supaya kebun kemitraan PT AA (Adimulia Agrolestari) di Kampar disetujui menjadi kebun kemitraan," ujar Lili dalam konferensi pers, di Gedung Merah Putih KPK, Kamis (19/10).

Selanjutnya, dilakukan pertemuan antara Sudarso dan Andi Putra Dalam pertemuan tersebut, kata Lili, Andi menyampaikan bahwa kebiasaan dalam mengurus surat persetujuan dan pernyataan tidak keberatan atas 20 persen Kredit Koperasi Prima Anggota (KKPA) untuk perpanjangan HGU yang seharusnya dibangun di Kabupaten Kuantan Singingi dibutuhkan minimal uang Rp 2 miliar.

"Diduga telah terjadi kesepakatan antara AP dengan SDR terkait adanya pemberian uang dengan jumlah tersebut," ujarnya. ● han

PENGUMUMAN	ANNOUNCEMENT
Direksi PT Go Online Destinations, berdomisili di Jakarta Barat ("Perseoran"), dengan ini mengumumkan hal-hal berikut ini: Untuk memenuhi ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan sebagai Setoran Saham, dengan ini disampaikan kepada publik bahwa Direksi Perseroan telah melakukan konversi hutang menjadi saham oleh Jet Tech Innovation Ventures Pte. Ltd pada tanggal 23 Desember 2020 yang telah terekam dan tercatat sebagaimana mestinya dalam database Kementerian hukum dan Hak Asasi Manusia. Demikianlah pengumuman ini dibuat. Ttd, Direksi PT Go Online Destinations	The Board of Directors of PT Go Online Destinations, domiciled in West Jakarta (the "Company") hereby announces the following: To comply with Article 6 of Government Regulation No. 15 of 1999 on the Certain Forms of Receivables that can be Compensated as Shares Injection, the Board of Directors of the Company announces that the loan conversion has been done to the payable to become capital by Jet Tech Innovation Ventures Pte. Ltd on 23 December 2020 which has been duly recorded and documented in the database of the Ministry of Law and Human Rights. Thus we convey the above. Regards, The Board of Directors PT Go Online Destinations

PENGUMUMAN	ANNOUNCEMENT
Direksi PT Go Online Destinations, berdomisili di Jakarta Barat ("Perseoran"), dengan ini mengumumkan hal-hal berikut ini: Untuk memenuhi ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan sebagai Setoran Saham, dengan ini disampaikan kepada publik bahwa Direksi Perseroan berencana melakukan konversi hutang menjadi saham oleh Jet Tech Innovation Ventures Pte. Ltd. Demikianlah pengumuman ini dibuat. Ttd, Direksi PT Go Online Destinations	The Board of Directors of PT Go Online Destinations, domiciled in West Jakarta (the "Company") hereby announces the following: To comply with Article 6 of Government Regulation No. 15 of 1999 on the Certain Forms of Receivables that can be Compensated as Shares Injection, the Board of Directors of the Company announces its plan to convert the payable to become capital by Jet Tech Innovation Ventures Pte. Ltd. Thus we convey the above. Regards, The Board of Directors PT Go Online Destinations